



SEMAINE 31

du 25 au 28 mai 2021

Nous faisons cette semaine nos adieux au continent antarctique. Nous avons fait un beau voyage dans les régions froides avec nos amis les manchots, mais il sera bientôt temps pour nous de retrouver notre ami Loup pour de nouvelles aventures.

Dans le domaine du français, nous travaillons beaucoup sur les noms communs. Nous avons découvert qu'ils ont un genre, qui peut être masculin ou féminin.



Dans le domaine des mathématiques, nous poursuivons notre découverte du sens de la multiplication et de la connaissance des tables. Nous travaillons également beaucoup sur la lecture de l'heure et la manipulation de la monnaie, que nous ne maîtrisons pas encore bien.



Nous avons participé à notre deuxième séance de football avec Aline, la collègue de Stéphane Périnet. Entre ateliers et petits matchs, nous nous sommes bien amusés !



Nos séances d'arts visuels ont été l'occasion de terminer nos productions plastiques réalisées à partir de la lecture de l'album *Qui a vu l'ours* de Jean Alessandrini et Sophie Kniffke. Nous avons travaillé sur la notion de contraste : chacun d'entre nous a collé son ours blanc sur un fond de couleur différente, puis nous avons tenté de ranger nos productions depuis le plus léger contraste jusqu'au plus fort.



Cette semaine, c'était de nouveau à notre tour de présenter notre journal radio : notre classe se concentre toujours sur les bonnes nouvelles. Nous avons recherché de bonnes nouvelles pour la planète, pour notre continent, notre pays, notre région, notre département, notre ville, notre école et notre classe. Vous pouvez retrouver cet épisode dans ce billet du blog.